

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 02 - 2018

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Toller Start ins Jahr 2018 für FFC-Tänzerinnen

Alishia Scherle erreicht Qualifikation für die Süddeutsche Meisterschaft!

Blau-Weiß-Garde belegt hervorragenden dritten Platz beim Turnier in Lauda-Königshofen!

Früh Aufstehen war gestern für unsere Mädels der Blau-Weiß-Garde angesagt. Um 05:30 Uhr ging's los zum ersten Turnier im neuen Jahr nach Lauda. Vier Stunden später standen sie dann schon als Startnummer 1 topfit auf der Bühne. Nach einem fehlerfreien Tanz und 390 Punkten hieß es dann warten, was die Konkurrenz auf die Bühne zaubert. Und das Warten entwickelte sich zu einem wahren Krimi. Zum Schluss waren vier Garden nur durch ein einziges Pünktchen getrennt, wobei unsere Blau-Weiß-Mädels das bessere Ende für sich hatten. Mit Platz 3 gab's bei der Siegerehrung den erst zweiten Pokal einer FFC-Garde bei einem BDK-Turnier! Eine tolle Leistung!



Dann war für alle langes Warten angesagt, ehe am Abend mit Startnummer 40 (!) unser Junioren-Tanzmariechen Alishia auf die Bühne durfte. Für einen sicheren und flüssigen Auftritt gab's als Belohnung von der Jury diesmal sagenhafte 430 Punkte. Hiermit kam sie in einer ebenfalls ganzen engen Konkurrenz auf Platz 4 und holte sich mit dieser Platzierung die Qualifikation für die Süddeutsche Meisterschaft am 03.03.2017 in Würzburg. Damit hat sich Alishia nunmehr zum fünften Mal in Folge für das Turnier der besten Tanzmariechen Süddeutschlands qualifiziert. Eine super Leistung!

Ein großes Dankeschön gilt den Trainern und Betreuern aber auch allen Anderen, die unsere Mädels gestern in Lauda unterstützt haben und dank der tollen Bewirtung 12 Stunden (!) in der Halle durchgehalten haben. Ihr seid verrückt, aber spitze!

Ebenso ein herzliches Dankeschön allen "Konkurrenten/-innen", die unseren Aktiven und Trainern nach ihren Erfolgen so lieb gratuliert haben. Respekt!

Trotz der späten Heimkehr wurde dann natürlich noch richtig beim "Kappo" gefeiert!
Für Alishia geht's am kommenden Wochenende zum "Auswärtsspiel" nach Hamm, ehe unsere Aktiven dann natürlich bei den Baden-Pfalz-Meisterschaften in Wiesental an den Start gehen.



Bilduntertitel: Unser Junioren-Tanzmariechen Alishia Scherle erreichte mit dem vierten Platz beim Turnier in Lauda-Königshofen die Qualifikation für die Süddeutsche Meisterschaft! Die Blau-Weiß-Garde errang den hervorragenden dritten Platz.

Termine:

Sa., 27.01.18, 11:11 Uhr Rathaussturm Forst mit Kartenvorverkauf Prunksitzung

So., 28.01.18, 10:30 Uhr Faschingsgottesdienst St. Barbara

Sa., 03.02.18, 19:11 Uhr FFC-Prunksitzung, Waldseehalle, Alex-Huber-Forum

Do., 08.02.18, 16:01 Uhr Närrische Schalterstunde, Voba Forst

18:01 Uhr Närrisches Einkaufen im REWE

Fr., 09.02.18, ab 09:00 Uhr FFC-Besuch der Kindergärten und Ausklang beim Bäcker Böser

Sa., 10.02.18, 11:00 Uhr Auftritt der FFC-Tanzgarde im GLOBUS Wiesental

Mo., 12.02.18, 13:01 Uhr 6. Intern. (närrisches) Couchrennen in Forst, Lange Straße

Mo., 12.02.18, 14:01 Uhr Schlumpeln und närrisches Treiben, "Kloina Gass", Villa Sandhas

Di., 13.02.18, 19:11 Uhr, Faschingsbeerdigung Villa Sandhas

Sa., 03.03.18, 19:30 Uhr, Männerballett Gauditurnier in Wiesenbach

(WthM)